



とうきょうとしやかいふくしきじょうだん
東京都社会福祉事業団

ひがしむらやまふくしえん
東村山福祉園だより

道

れいわ ねん がつはつこう
令和2年1月発行

とうきょうとしやかいふくしきじょうだん
(社福) 東京都社会福祉事業団
とうきょうとひがしむらやまふくしえん
東京都東村山福祉園

メール mail@higashimurayama-f.org ホームページ <http://higashimurayama-f.org>



れいわ ねん しんねん あいさつ
令和2年 新年のご挨拶



えんちょう たかぎし さとこ
園長 高岸 聰子

あけましておめでとうございます。2020年が、利用者、ご家族の皆さんにとって、健やかで充実した一年となりますよう、心からお祈り申し上げます。

仮設建物で2回目となるこの冬休み、職員が活動プログラムを考え、おやつクッキングや焼き肉パーティ、書初め、福笑いやすごろく、凧揚げなどの正月遊び、ドライブや散歩など、ユニットごとに様々な企画を行いました。子どもたちは楽しい年末年始を過ごせたのではないかと思います。

私も元旦に出勤し、利用者の皆さんにお菓子入りの「お年玉」を一人ひとり手渡して、新年のご挨拶をしました。満面の笑顔でお菓子をほおばる子どもたちの元気な様子をたくさん見ることができ、子どもたちの笑顔を大切に、また1年頑張っていきたいとの思いを新たにしました。

年末から利用者、職員のインフルエンザ感染が発生したユニットもありましたが、幸い、迅速な初期対応をとることにより、蔓延することなく収束することができ、子どもたちは元気に学校に通っています。

当園では、毎年10名以上の新規入所の利用者を迎えており、また、地域で生活される百数十名の方が短期入所をご利用されています。利用者の皆さんのが安心して、楽しく生活できる、より良い施設づくりに職員一丸となって取り組んでまいりますので、ご家族の皆さん、地域の皆さん、特別支援学校等、関係機関の皆さんのご理解とご協力をどうぞよろしくお願いいたします。

へいせい ねんど ごうどう とくしゅうごう 平成31年度 合同バスハイク特集号

○東村山福祉園では、子ども達の希望や好みに合わせて観光バスをチャーターし、バスを利用した1日外出の機会を設けています。今年は、果物狩りや、遊園地でのアトラクション巡り、水族館やサファリパークでの生き物とのふれあい体験等、様々な場所への日帰り旅行を企画しました。合同バスハイクでは、ユニットの枠を超えて、子ども達の好きな場所や体験できる内容に合わせて出かけています。今回の園だよりは、昨年末までに実施した、バスハイクの特集号として発行することとしました。

※2月には、いちご狩りを予定していますので、その様子は次号で報告いたします。

【新江ノ島水族館】

令和元年7月8日(月)に、清瀬特別支援学校の授業参観日の振り替え休日を利用して、利用者様9名職員12名で、観光バスに乗車し、新江ノ島水族館に出かけてきました。当時は梅雨の長雨が続く中、普段の行いが良いこともあり、前日までの雨模様を吹き飛ばし、みんなで楽しく水族館に向かうことが出来ました。

新江ノ島水族館では、アシカショーや世界初の3Dプロジェクションマッピングを取り入れた「海月の宇宙」ショーで幻想的な雰囲気を味わい、普段見ることのできない大きな魚やサメ、カメ、ペンギン等たくさんの生き物を見て楽しみました。扈食は園内のレストランで思い思いの食事をお腹いっぱい堪能し、食後は江ノ島の海にも降り、砂浜を散策しました。みんなでとても楽しいひと時を過ごしてきました。



【富士急ハイランド】

令和元年10月1日(火)の都民の日に、利用者様16名職員18名で、バスハイクで富士急ハイランドへ行ってきました。

数日前までは雨の予報でしたが、当日は晴天に恵まれて秋晴れでした。子ども達は富士急ハイランドに着いた途端、好きな乗り物にダッシュして行き、中には「ええじゃないか」にチャレンジした人も。絶叫マシーンに乗ったり、トーマスランドの乗り物に乗ったり、好きな物を食べたりして、あっという間の3時間半でした。乗り物に乗るときはタブレットで顔を認証して乗れるので、あまり待たずに乗ることができ快適でした。更に都民の日だったので高速道路はとっても空いており、時間に余裕があったので、行きも帰りも談合坂サービスエリアに寄ってお土産をみる時間や、ご当地の食べ物を食べる時間もありました。アイスクリームや肉まんは、とっても美味しくて、笑みがこぼれていきました。帰りのバスの中でどんな乗り物に乗ったかという話をしたり、次回はこんな乗り物に乗りたいという話をしたりしながら楽しく帰って来ました。



【富士サファリパーク】

令和元年11月2日（土）秋晴れの中、利用者様15名職員20名で、富士サファリパークへ行ってきました♪サファリパークに到着し、バスのまま園内を回りました。車窓から見える迫力のある動物たちを目の当たりにして、子ども一人ひとりのドキドキワクワクが伝わってきました♪バスでの散策後は、お待ちかねの昼食。「富士山」の形をしたご飯が盛られた富士山カレーなど、とてもおいしいメニューをみんなで頬張りました。食後は徒歩にて園内散策をし、秋の装いで彩られた園内での写真撮影や動物とのふれあいコーナーを楽しんだ後、あま~いスイーツも忘れずに食べました♪



たくさんの方にクリスマス会にご参加いただき
本当にありがとうございました！

ひまわり・あさひ・たいよう合同クリスマス会

令和元年12月10日（土）に、わかくさユニットのデイルームを利用して、ひまわり・あさひ・たいようの3ユニット合同でクリスマス会を実施しました。

今年度は「紙芝居サークル原っぱ」の皆様に紙芝居や手遊びなど披露していただきました。多くの皆さんを見て楽しめるよう、大型モニターで紙芝居を映したり、子ども達がサンタクロースさんの仮装をしたり、趣向を凝らしたクリスマス会となりました。「原っぱ」の皆様の出し物で、利用者様・保護者様のたくさん笑顔が見ることができました♪ご協力をいただいた「原っぱ」の皆様、本当にありがとうございました♪

合同クリスマス会の後は、各ユニットにて茶話会を実施し、おいしいケーキとお菓子を食べました。茶話会の途中では、たくさんのプレゼントを持って来訪したサンタクロースさんに、子ども達は大喜び♪プレゼントをもらい、満面の笑顔でクリスマス会を楽しむことができました♪



うみ・くるみ・すみれ合同クリスマス会

令和元年12月10日(土)に、うみ・くるみ・すみれの3ユニット合同で「クリスマス会」を2部形式で開催致しました。第1部では管理棟1階会議室にて明治学院中学生によるハンドベル演奏会を開催致しました。初めて見る大きなハンドベルに皆も興味津々でした。各コンサートにも出場され、金賞を受賞されるなど多くの観客の皆様を魅了する素晴らしい演奏に、皆様大感動されておりました。

第2部では、各ユニットに戻り茶話会を開催しました。美味しいクリスマスケーキにお菓子・ジュースと皆の目もキラキラと輝いていました。更に、サンタによるプレゼントに皆大喜びされその場でプレゼントを開けて早速楽しまれる姿も多く見受けられました。たくさん保護者の皆様・学校の先生方にもご参加頂き、大盛況のうちにクリスマス会を終了することができました。来年も皆様にとって良いクリスマス会となるよう、職員一同取り組んでいきますので宜しくお願ひ致します。



さくらユニットクリスマス会

令和元年12月10日(土)に、さくらユニットのデイルームで、クリスマス会を行いました。

さくらユニットでは前半はご家族と一緒にカレーパーティを行いました。子ども達もかわいく野菜をカットしたり、デザートの盛り付けをしたりと、みんな楽しく作っていました。後半はボランティアの方のマンドリン演奏を楽しんだり、1年間のさくらユニットの子ども達の様子を写真で振り返ったり、サンタさんからプレゼントをもらったりと、大満足の1日でした。

ご家族、ボランティアの方のご協力もあり素敵な時間を過ごすことが出来ました。ご協力ありがとうございました。

